

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

18 NOVIEMBRE 2013

Azevedo extiende plazo de negociación para llegar a Bali

A solo un par de semanas de la próxima Conferencia Ministerial en Bali, Roberto Azevedo ha extendido el plazo de negociación a fin de asegurar un resultado exitoso ante las diferencias planteadas por los miembros.

Brasil y Perú podrían buscar TLC

En visita para la firma de tres acuerdos bilaterales, la llegada de la Presidenta brasileña Dilma Rousseff en la capital peruana suscitó reacciones en cuanto a los beneficios de un posible Tratado de Libre Comercio (TLC).

Se acentúa desaceleración de actividad portuaria en la región

Según un estudio publicado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y basado en los datos oficiales transmitidos por autoridades portuarias y de transporte de la región, las perspectivas económicas mundiales influyen fuertemente en la actividad portuaria en América Latina.

Guatemala: entrada en vigor del Acuerdo Comercial con la UE

El pilar comercial del Acuerdo de Asociación entre Centroamérica y la Unión Europea entrará en vigor de manera provisional para Guatemala el próximo 1 de diciembre, según anunció Sergio de la Torre, ministro de Economía guatemalteco, el pasado 11 de noviembre.

Honduras y Canadá firman Tratado de Libre Comercio

El Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Honduras y Canadá se firmó este 5 de noviembre en Ottawa. Tras más de tres años de negociaciones, el último requisito para la entrada en vigor consiste en la aprobación por sus respectivos órganos legislativos.

Panamá continúa diversificando exportaciones

A un año de la entrada en vigor del Tratado de Promoción Comercial entre Estados Unidos y Panamá, y aunque la balanza comercial siga siendo deficitaria, el dinamismo del país centroamericano permitió aumentar y diversificar su oferta en los mercados del país norteamericano.

Alianza del Pacífico avanza en sus negociaciones

Las negociaciones de la Alianza del Pacífico continúan avanzando a buen ritmo tras la reunión a fines de octubre del Grupo de Alto Nivel y el reciente ingreso de nuevos países observadores al bloque regional.

Colombia impone salvaguardias en productos agrícolas

Tras las restricciones impuestas por Colombia a ciertas exportaciones provenientes de la Comunidad Andina y el Mercado Común del Sur, las negociaciones entre las partes se han iniciado a fin de hacer prevalecer los compromisos comerciales.

Visión común latinoamericana en derechos de acceso ambiental

Los países de América Latina y el Caribe se reunieron a fines del mes de octubre a fin de discutir, analizar y concordar una visión sobre los valores que permitan acordar un futuro acuerdo regional sobre los derechos de acceso en material ambiental.

Colombia inicia proceso de ingreso a la OCDE

A fines de octubre se dio inicio al proceso de adhesión de Colombia a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Una vez adherido, Colombia se convertirá en el tercer país latinoamericano en participar de dicho organismo.

Atracción masiva de inversiones en energías limpias en América Latina

En 2012, el total de las inversiones en la región en energías limpias representó el 6% de la inversión global, lo que significó un aumento del 5,7% respecto a otras regiones en relación con los niveles de 2011. Aunque la inversión constituyó un 3,8% entre el 2011 y el 2012, esta desaceleración es menor respecto a los niveles de retroceso globales durante el mismo periodo y que ascendieron a 11%.

UE: derechos antidumping contra biodiesel argentino

La Unión Europea (UE) ha decidido imponer nuevos aranceles a las importaciones de biocombustible de Argentina como una medida que responde a las acusaciones de venta a precios menores a los del mercado. Por su parte, la Cancillería argentina podría iniciar otra disputa en la OMC en respuesta a las acciones europeas.

Más investigación y conocimiento en América Latina sobre cambio climático

El nuevo Centro Regional de Cambio Climático y Toma de Decisiones de América Latina se presentó públicamente el pasado 8 de octubre 2013 en Montevideo, Uruguay.

Última edición de la revista Puentes



Comercio internacional, a favor del cambio climático

¿Puede realmente el comercio internacional combatir el cambio climático? Por un lado, una mayor apertura comercial puede repercutir en la frontera de emisiones de gases de efecto invernadero a consecuencia de una mayor actividad económica, cambios en las estructuras de producción o mejoras tecnológicas. Por otro, los efectos del cambio climático pueden impactar la productividad y las ventajas comparativas de un sector, un país o una región, así como la infraestructura y las rutas de transporte. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista, [haga clic aquí](#)

Noticias de ICTSD

En la mira



Eventos de interés

29 de noviembre 2013

[Licensing of Climate Change related Technologies to Developing Countries: Options and Challenges](#)

Ginebra, Suiza

Inscripciones abiertas

[Especialización en Derecho Económico Internacional, Universidad Externado de Colombia](#)

Bogotá, Colombia

Novedades

[Restricciones a las exportaciones agrícolas y la OMC](#)

[Comercio de servicios de energía sostenible](#)

[Propuesta G-33: acuerdo previo sobre los elementos del proyecto de acuerdo de Doha en seguridad alimentaria](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Puentes sugiere

[Twitter](#): Se acerca Bali y se acerca el Simposio de Comercio y Desarrollo organizado por ICTSD.

Informes diarios en Puentes

[Facebook](#): ¿Qué está en juego en la próxima Conferencia Ministerial de Bali de la OMC?

Averígualo en Puentes.

Trabaja con nosotros

[Pasantía en Bridges Africa](#)

[Pasantía en Publicaciones ICTSD](#)

[Pasantías de verano](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África

Conéctate con nosotros



PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Sabrina Kelouili (asistente editorial).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.